

La cycliste cubaine Iraida Garcia est engagée par le SC Michela Fanini de l'Italie



La Havane, 13 jan. (RHC).- La cycliste cubaine, Iraida Garcia, vient d'être engagée par le Club SC Michela Fanini, de l'Italie. Elle devient ainsi la troisième cycliste cubaine engagée cette saison dans des clubs professionnels.

Auparavant, Marlies Mejias et Arlenis Sierra qui ont d'ailleurs défendu les couleurs de Cuba aux JO de Rio, avaient été embauchés par le Club argentin Shimano Ladies Power et le Club italo-kazhak, Astana Women's respectivement.

Après presque 4 ans loin des pistes pour un congé de maternité, Iraida Garcia, 24 ans, a repris en 2015 et pendant la dernière saison, elle a eu de très bons résultats. En effet, elle a décroché la médaille d'or au championnat panaméricain de cyclisme sur route et gagné une étape du Tour de San Luis, en Argentine, où elle a finalement terminé cinquième.



Radio Habana Cuba